



Ayant tenu l'attention de la presse panafricaine par son engagement sociétal, l'opérateur économique à la réputation établie et qui n'en finit plus de crever l'écran, a été primé avec le Grand Prix managérial 2020, à lui décerné par la Convention de la Presse Panafricaine.

Au cours d'une cérémonie sobre mais ô combien importante, tenue ce 23 décembre 2020, qui a bénéficié de la présence en son domicile de l'ensemble de la presse panafricaine, avec à sa tête, son président sieur NYOBE NYOBE Baudoin qu'accompagnait pour l'occasion le président du syndicat des journalistes indépendants Alex KOKO a Dang. A cette cérémonie, ont également pris part, des personnalités du milieu des affaires, de même que ses proches collaborateurs qui entendaient magnifier à leur manière, leur reconnaissance.